

Bancóldex, una entidad que le apuesta al futuro y al crecimiento empresarial

En el marco de la agenda del XLIII Congreso Nacional Palmero, el Presidente de Bancóldex, Luis Fernando Castro Vergara, dio a conocer los logros que ha obtenido la entidad que dirige y su interés en que el sector empresarial la perciba, no solo como un banco de segundo piso, sino como una organización de desarrollo completa focalizada en el crecimiento empresarial.

Adicionalmente, Castro Vergara aseguró que hay que pensar en Colombia como un país dispuesto a romper paradigmas en el ámbito industrial, enfocado todos los días en crecer y en la importancia de definir una estrategia corporativa de cara al futuro.

También profundizó sobre la importancia del apoyo del Estado a la consolidación del sector empresarial colombiano, resaltando la labor que hace Bancóldex al ser un banco proactivo, capaz de cubrir la demanda y las necesidades de diferentes sectores agroindustriales.

En sus reflexiones enfocadas al sector palmicultor, el presidente de Bancóldex aseguró que hay que apoderarse de la palabra *crecer* y pensar en avanzar como país productor de aceite de palma, siempre y cuando existan ayudas del Gobierno en la consecución de este y otros objetivos de la agroindustria.

También se refirió al proyecto Innpulsa MiPyme, patrocinado por Bancóldex, el cual ha apoyado a 14 empresas productoras de fruto de palma de aceite que quieren certificarse en temas de la Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO, por sus siglas en inglés). Igualmente, el biodiésel y la transformación productiva

“Debemos apostarle a un país que quiera crecer, conectarse con el mundo; un país con ambición que logrará, como proyección en el año 2025, ser un país con equidad y paz, impulsado por el crecimiento empresarial”, manifestó Luis Fernando Castro Vergara, Presidente de Bancóldex.



Luis Fernando Castro Vergara, Presidente de Bancóldex, durante el XLIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite. Foto: archivo Fedepalma

de la biomasa en la producción de energía en Nariño y Casanare, fueron aspectos que destacó.

Castro Vergara hizo un llamado a la internacionalización de las empresas palmeras y ofreció la ayuda de su entidad, mientras resaltó casos como el de Daabon, Acepalma, Tequendama y Biocosta, las cuales han demostrado que sí se puede exportar y llevar el oficio palmero a traspasar fronteras.

Su intervención terminó con la presentación de un video sobre la importancia de promover el emprendimiento, teniendo en cuenta el crecimiento, los objetivos y el rompimiento de paradigmas que existen en el entorno empresarial.